

2024-06-06

## Promete Mercado Gobierno cercano y transparente en Magdalena Contreras

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mexico.quadratin.com.mx/promete-mercado-gobierno-cercano-y-transparente-en-magdalena-contreras/>

CIUDAD DE MÉXICO, 6 de junio 2024.- Luego de recibir su constancia como Alcalde electo de la Magdalena Contreras, Fernando Mercado indicó que su Gobierno será "cercano, eficiente y transparente", además, buscará tener una buena relación con los medios de comunicación.

En entrevista para Quadratín, el excandidato por Morena recordó su promesa de resolver los tres desafíos más grandes de la alcaldía: "vamos a trabajar muy duro en el tema de seguridad, movilidad y la falta de agua. Son tres de las prioridades que vamos a resolver junto a los vecinos".

Destacó la participación vecinal durante las elecciones del pasado 2 de junio y prometió que, durante su gestión, se escucharán a todas las voces de toda la ciudadanía, porque "será un Gobierno que escuche la diversidad que tiene la Magdalena Contreras y así vamos a desarrollar espacios de inclusión y política pública".

El morenista comentó que su nuevo cargo como alcalde implica "mucha responsabilidad" y luego de agradecer al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por su nombramiento, resaltó que "se trata del resultado más contundente de cualquier otra elección".

Y tiene el objetivo de llevar a cabo una relación amplia con los medios de comunicación, porque "vamos a ser un Gobierno transparente, queremos invitar a los medios para que platiquen con nosotros sobre el plan de Gobierno. La mayor apertura con la prensa porque los consideramos aliados en esta democracia".